

Corona Impfung

Liebe Mitarbeiterinnen, liebe Mitarbeiter

Seit einiger Zeit sind alle Altersgruppen zur Corona-Impfung zugelassen, dennoch gibt es immer noch viele Personen, welche sich noch nicht gegen das Virus geimpft haben oder impfen wollen.

Wegen der sehr ansteckenden neuen Varianten empfiehlt die Gesundheitsdirektion allen, die sich noch nicht geimpft haben, sich so bald als möglich impfen zu lassen. Termine können unter www.zh.ch/coronaimpfung gebucht werden.

Warum ist eine Impfung gegen Covid-19 sinnvoll?

- Eine Impfung ist viel sicherer als die Infektion und deren möglicherweise schweren Folgen.
- Die Impfung kann einen grossen Teil der Erkrankungen verhindern. Dies führt zu einer starken Reduktion von schweren Verläufen und Todesfällen und damit zu einer Abnahme von Hospitalisationen.
- Aktuelle Daten weisen darauf hin, dass die Übertragung des Virus durch eine vollständige Impfung deutlich reduziert werden kann.
- Auch bei jüngeren Personen ohne chronische Krankheiten kann es zu schweren Verläufen oder Komplikationen kommen.
- Eine Infektion kann langanhaltende gesundheitliche Einschränkungen zur Folge haben, auch bei jüngeren Personen.
- Es besteht das Risiko, dass die Gesundheitsversorgung auf Grund der hohen Anzahl an schwer verlaufenden Erkrankungen überlastet ist und daher für die Bevölkerung nicht mehr vollumfänglich gewährleistet werden kann.
- Eine Infektion mit SARS-CoV-2 kann zwar mild oder komplikationslos verlaufen. Jedoch führen hohe Absenzquoten aufgrund von Infektionen oder Quarantäne dazu, dass die Produktivität der Firmen und damit verbunden deren Wettbewerbsfähigkeit sinkt, bzw. nicht mehr gewährleistet werden kann.
- Das soziale und wirtschaftliche Leben des Einzelnen sowie der Gesellschaft ist durch die Massnahmen zur Eindämmung der SARS-CoV-2-Pandemie stark eingeschränkt. Je weniger Personen erkranken, desto eher ist die Normalisierung des Alltags möglich.

Als Arbeitgeber liegt uns die Gesundheit unserer Mitarbeitenden am Herzen. Wir bitten Sie deshalb, sich gegen das Virus impfen zu lassen und bedanken uns, dass Sie damit einen wichtigen Beitrag zur baldigen Normalisierung der aktuellen Situation beitragen.

Herzliche Grüsse



Thomas Marder
CEO

Martin Keller
CFO